

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	7
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita : Kabupaten Demak

Halaman 5

Grebeg Besar Ditarget Rp385 Juta



TUMPENG SELAMATAN: Direktur CV Diana Ria Enterprise Hj Sumarni didampingi suami, H Muntohar saat menyerahkan pucuk tumpeng selamat Grebeg Besar 1438 H kepada Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Demak, Rudi Santosa. ■ Foto : sari jati/SR

DEMAK - Tradisi Grebeg Besar Demak 1438 H bakal segera digelar. Melihat animo kunjungan masyarakat yang tak pernah surut, Pemkab melalui Dinas Pariwisata menargetkan kontribusi Pendapatan Asli Daerah (PAD) dari even tahunan ini sebesar Rp 385 juta.

Di sela acara doa selamat gelaran CV Diana Ria Enterprise, Kepala Dinas Pariwisata, Rudi Santosa SH menyampaikan, Grebeg Besar merupakan even hiburan rakyat yang rutin dilaksanakan setiap Dzulhijah atau Bulan Besar. Maka itu banyak masyarakat menyebutnya pula tradisi 'Besaran'. Masih sama tahun-tahun sebelumnya, menurut mantan Kabag Humas tersebut, Grebeg Besar 2017 kembali diadakan di Taman Parkir Wisata Tembiring Jogo Indah. Ke utara sampai pertigaan KPU, dan ke selatan sampai samping Terminal Bus Demak.

"Seperti halnya tahun lalu, setelah melalui proses lelang pihak ketiga yang mendapatkan kepercayaan mengelola adalah CV Diana Ria Enterprise. Telah ditetapkan pula kontribusi PAD dari penyelenggaraan Grebeg Besar 2017 yang diagendakan pada 18 Agustus-10 September sebesar Rp 385 juta," kata Rudi Santosa, Rabu (2/8) petang.

Di sisi lain, Direktur CV Diana Ria Enterprise Hj Sumarni menjelaskan, saat ini sedang dalam proses penyiapan kapling untuk disewakan para pelaku usaha hiburan. Sedangkan kaitannya tema kegiatan adalah Wisata Belanja Bersama Keluarga. "Karena sebagai pasar rakyat, pada Grebeg Besar Demak tersebut pengunjung tak sekadar bisa rekreasi bersama keluarga, namun juga berbelanja aneka produk menarik berkualitas dengan harga terjangkau," ujar istri Wakil Ketua DPRD Demak dari Fraksi Partai Gerindra, H Muntohar itu.

Maka itu di arena Grebeg Besar nantinya tersedia puluhan stan yang menjajakan ragam kuliner, model fashion terkini, barang elektronik, bahkan otomotif. Sedangkan kaitannya hiburan yang ditampilkan, lanjut Sumarni, selain berupa aneka jenis wahana permainan, juga pertunjukan musik dangdut hits spektakuler.

Sementara untuk wahana permainan tersedia aneka jenis permainan menarik penuh tantangan. "Namun tetap mendidik atau full edukasi dan aman tentunya," pungkasnya. ■ ssi/SR